



Sommaire du Numéro de Septembre ;

De l'objet et de la fin de l'Adoration eucharistique (*suite*).—Plan d'Instruction eucharistique : la Liturgie de la Messe.— Célébrons pieusement la Messe.—Le Congrès eucharistique de Bruxelles—Sujet d'adoration : l'union du Prêtre avec Jésus ; fruit de cette union : la sanctification des âmes.



DE L'OBJET ET DE LA FIN DE L'ADORATION EUCHARISTIQUE

(*Suite*)

L'ADORATION PAR RAPPORT À NOUS-MÊMES.

Par rapport à nous, l'Adoration revêt un double caractère :
1. Elle est notre principal devoir comme membres de l'Association ; 2. Elle est pour nous un moyen excellent de sanctification. — et à ce double titre elle nous impose des obligations qu'il importe de bien connaître.

I. — Principal devoir. — Le Père Eymard déclare formellement que " l'Adoration est la fin suprême de son Institut " et il veut que s'il forme des apôtres, ceux-ci " aient pour but de faire adorer le Saint Sacrement par tous les hommes, dans le monde entier. " — La raison fondamentale de toutes les Œuvres séculières qui complètent la Société du Saint Sacrement, est donc l'Adoration. A tous par conséquent, dans la mesure où ils se sont engagés, s'adressent ces autres paroles du Père, intimant le grand devoir de l'Adoration : " Comme